

### Baden-Württembergische Meisterschaft

13.06.2015 , Mannheim

Erstmals wurde auf der neuen Inlinebahn in Mannheim nach der Eröffnungsfeier im vergangenen Jahr ein Bahnwettkampf ausgetragen. Der Wettkampf wurde als auch als Baden-Württembergische Meisterschaft und mit BWIC und Löwen-Cup Wertung ausgetragen. In Kooperation mit den Rhein-Neckar-Skatern ist unser Verein auch als Ausrichter mitaufgetreten und hat im Vorfeld viel mitorganisiert. Besonderes erwähnenswert war hier das Engagement der Shorttrack Schiedsrichter aus unserem Verein, die im Vorfeld des Wettkampfes Inliner-Schiedsrichterschulungen besucht haben und sich das Regelwerk zwei Wochen zuvor bei den Süddeutschen in Homburg in der Praxis angewandt haben.

Von der sportlichen Seite waren wir mit nahezu 30 Teilnehmern in allen Klassen (von Schüler/innen D bis hin zu den Masters) vertreten. Auch Erfolge waren zu verzeichnen. Es konnten etliche Meistertitel und Podiumsplatzierungen bei den Baden-Württembergischen Meisterschaft erzielt werden.

die Ergebnisse findet ihr hier:

<http://www.rhein-neckar-skater.de/651-1-bahnwettkampf-in-mannheim-bwic-2015>

und einige Bilder:

<http://www.rhein-neckar-skater.de/galerie/category/91-bahnrennen-juni-2015>